



Selamat Hari Pers Nasional Ke 78, Ini Penyampaian PJ Bupati Buol

Rahmat Salakea - BUOL.JMN.OR.ID

Feb 11, 2024 - 22:46



BUOL-Peringatan Hari Pers Nasional (HPN) ke-78 yang diselenggarakan pada tanggal 20 Februari 2024 mendatang yang akan di gelar secara serentak di seluruh Indonesia

Hari Pers Nasional(HPN) yang jatuh pada tanggal 9 Februari 2024 namun berkenaan adanya pelaksanaan pemilu 2024 yang akan di gelar tanggal 14 Februari maka pelaksanaan kegiatan puncak HPN akan dilaksanakan pada tanggal 20 Februari 2024 mendatang.

PJ Bupati Buol Dr Muchlis MM mengungkapkan setiap insan pers diharapkan bisa berkiprah dalam kemanfaatan berbangsa dan bernegara.

" Wujudnya peran pers sendiri, yang berupa memberikan informasi yang positif kepada masyarakat serta menjalin kebersamaan dengan pemerintah," ucap ucap

Bupati

Menurut PJ Bupati Buol, berita yang positif dapat membantu pembangunan di Kabupaten Buol berita yang di keluarkan pers sangat berarti karena mewujudkan bantuan penyebaran informasi bagi masyarakat.

Tak hanya itu, Bupati juga mengungkapkan apresiasinya kepada pers yang selalu mengabarkan tentang perkembangan Kabupaten Buol pada khalayak umum.

Terlebih, peran media juga bisa dalam mengenalkan potensi yang dimiliki Daerah Kabupaten Buol, baik pertanian, kelautan, Pariwisata, dan potensi hasil bumi lainnya .

Menanggapi terkait Pemilu yang akan segera dilangsungkan, Bupati juga mengungkapkan keikutsertaan pers dalam mengawal penyelenggaraan pemilu sangatlah di butuhkan.

Ia juga mengajak pers agar tetap mengabarkan informasi-informasi yang akurat. dengan demikian, menciptakan pemilu yang aman, lancar, dan terbebas dari berita bohong (hoax).

Olehnya Bupati Buol Mengucapkan selamat Hari Pers Nasional yang Ke 78 semoga sebagai pilar ke 4 dapat membantu pemerintah daerah untuk menyebarluaskan informasi terkait pembangunan daerah Buol secara luas

" Sukses Pers Kabupaten Buol Sukses Hari Pers Nasional Semoga wartawan kabupaten Buol terus menjadi mitra pemerintah daerah Kabupaten Buol " tutup Bupati. ***